

V. Anuncios

Consejería de Agricultura y Comercio

ORDEN de 10 de enero de 1994, por la que se anuncia a concurso público el servicio de «Diseño e instalación del Stand para la Feria Alimentaria-94 de Barcelona», por el procedimiento de urgencia.

Por un importe máximo de 10.000.000 pts. I.V.A. incluido.

El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y de Características Técnicas, se halla expuesto en la Secretaría General Técnica, Sección de Contratación de Obras y Suministros, de la Consejería de Agricultura y Comercio, calle Adriano número 4 - 2.ª planta, Mérida.

En dicho Pliego se contiene el modelo de proposición económica.

Plazo y lugar de presentación de ofertas: hasta las 14,00 horas del décimo día hábil contado a partir de su publicación en el D.O.E., en el Registro General de la Consejería de Agricultura y Comercio en el domicilio antes citado.

Los documentos que deberán presentar los licitadores, serán reseñados en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares. En el caso de que las proposiciones sean enviadas por Correo, deberá comunicarse de forma fehaciente a esta Secretaría General Técnica, antes de que expire el plazo de presentación de las mismas.

La apertura de proposiciones tendrá lugar al día siguiente de la finalización de entrega de ofertas, en la Mesa de Contratación que se Constituirá a tal efecto, en la calle Adriano, 4 (Consejería de Agricultura y Comercio) en Mérida.

Mérida, 10 de enero de 1994. El Consejero de Agricultura y Comercio. Francisco Amarillo Doblado.

Consejería de Obras Públicas, Urbanismo y Medio Ambiente

RESOLUCION de 10 de enero de 1994, de la Dirección General de Infraestructura, por la que se somete a información pública el proyecto de Circunvalación Sur de Plasencia.

Para la aprobación del proyecto de las obras de Circunvalación Sur de Plasencia, y de conformidad con el artículo 10.4 de la Ley 25/1988, de 29 de julio, de Carreteras, es necesario proceder a la apertura de un periodo de información pública por término de treinta (30) días para que los interesados puedan hacer cuantas observaciones estimen oportunas tanto sobre la declaración de interés general de la carretera como sobre la concepción global de su trazado.

Los interesados podrán enviar cuantas alegaciones estimen convenientes por escrito, dirigiéndolas, en el plazo de treinta (30) días a la Dirección General de Infraestructura, de la Consejería de Obras Públicas, Urbanismo y Medio Ambiente, en Mérida, calle Enrique Díez Canedo, s/n. (Polígono Nueva Ciudad), donde asimismo, podrán examinar el proyecto que se encuentra a su disposición en el Servicio Regional de Carreteras, en horas de oficina, así como en el ayuntamiento de Plasencia.

Mérida, 10 de enero de 1994. El Director General de Infraestructura. P.D. 15-07-92 (D.O.E. 23-07-92). Miguel García Ledo.

Excmo. Ayuntamiento de Almendralejo

ANUNCIO de 9 de diciembre de 1993, sobre aprobación inicial del proyecto de obras de terminación de infraestructuras de saneamiento en el P.E.R.I. Núm. 1 de Almendralejo.

La Corporación Municipal en sesión plenaria extraordinaria, celebrada el día 7 de diciembre de 1993, ha acordado aprobar inicialmente el Proyecto de ejecución de obras de terminación de infraestructuras de saneamiento en el P.E.R.I. núm. 1 de Almendralejo.

De conformidad con el artículo 117 del Real Decreto Legislativo 1/92, de 26 de junio, se somete a información pública, durante el plazo de QUINCE DIAS este proyecto, para que pueda ser examinado y presentadas las alegaciones procedentes.

Almendrales, 9 de diciembre de 1993. El Alcalde.

Excmo. Ayuntamiento de La Garrovilla

ANUNCIO de 2 de diciembre de 1993, sobre provisión de una plaza de personal laboral fijo, como operario de servicios múltiples.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz», número 278, de 30 de noviembre de 1993, se publican las Bases para la provisión, a través de concurso de:

Una plaza de personal laboral fijo, como operario de servicios múltiples.

El plazo de presentación de instancias, será de veinte días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz».

La Garrovilla, 2 de diciembre de 1993. El Alcalde. José M.^a Delgado Concepción.

Excmo. Ayuntamiento de Monesterio

ANUNCIO de 21 de diciembre de 1993, sobre Modificación Puntual de Normas Subsidiarias.

DON CEFERINO MUÑOZ SAYAGO, ALCALDE-PRESIDENTE DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE MONESTERIO (BADAJOZ)

HAGO SABER: Que el Ayuntamiento Pleno en sesión extraordinaria celebrada el pasado día 23-07-93 aprobó por las 2/3 partes del número legal de miembros de la Corporación una Modificación Puntual en el Polígono n.º 5 de las Normas Subsidiarias de Planeamiento. Dicha Modificación queda expuesta al público por

espacio de un mes para la presentación de reclamaciones en cumplimiento del artículo 114 del Real Decreto legislativo 1/1992, de 26 de junio, por el que se aprueba el Texto Refundido sobre la Ley del Régimen del Suelo y Ordenación Urbana.

Monesterio, 21 de diciembre de 1993. El Alcalde.

Excmo. Ayuntamiento de Valverde de Mérida

ANUNCIO de 22 de diciembre de 1993, sobre exposición pública del Avance de las Normas Subsidiarias de Planeamiento Municipal.

Terminados los trabajos de elaboración del Avance de las Normas Subsidiarias de Valverde de Mérida, se abre un periodo de información pública de treinta días contados desde el día siguiente a su inserción de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia y en el Diario Oficial de Extremadura, durante los cuales podrán formularse sugerencias y, en su caso, otras alternativas de planeamiento por Corporaciones, asociaciones y particulares.

Los trabajos pueden examinarse en las Oficinas Municipales, los días laborales, salvo los sábados, en horas de oficina.

Valverde de Mérida, 22 de diciembre de 1993. La Alcaldesa.

Excmo. Ayuntamiento de Cáceres

ANUNCIO de 10 de noviembre de 1993, por la que se convoca concurso-oposición de promoción interna para la provisión en propiedad de una plaza de Administrativo de Administración General.

Este Excmo. Ayuntamiento convoca concurso-oposición de promoción interna para la provisión en propiedad de UNA plaza de ADMINISTRATIVO DE ADMINISTRACION GENERAL, vacante en las plantillas de funcionarios de la Corporación, incluida en la Oferta de Empleo Público de 1993 y dotada con los haberes correspondientes al grupo C de la Ley 30/1984.

Las bases de esta convocatoria aparecen íntegramente publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia» núm. 272 del día 26 de